

La muerte de Arquímedes

"Pero lo que más afligió a Marcelo fue la muerte de Arquímedes. Sucedió que se encontraba éste tan ensimismado tratando de resolver un problema con la ayuda de un diagrama -los ojos y el pensamiento fijos en la materia que estaba estudiando-, que no se percató de la incursión de los romanos ni de la captura de la ciudad. De repente, un soldado se le acercó y le ordenó que le acompañara para presentarse ante Marcelo. Arquímedes se negó a hacerlo en tanto no hubiera resuelto el problema y establecido su demostración; al oír esto, el soldado se enfureció, sacó la espada y se la clavó. Sin embargo, todas las versiones apuntan a que Marcelo se sintió profundamente afligido por esta muerte, por lo que dio la espalda al asesino como si de una persona impura se tratase y buscó a los hijos de Arquímedes para restituirles su honor."

Plutarco.

(Referencia: El curioso mundo de las matemáticas, David Wells, Editorial Gedisa, 2000)